

川中だより

令和7年4月25日(金)発行

新発田市立川東中学校

学校だより 第1号

TEL (25)2011 FAX (25)2022

<https://kawahigashi-j.shibata.ed.jp/>

「夢や希望、未来に向かって

Change・Chance・Challenge!!」



令和7年度がスタートしました。

この4月から川東中学校に着任しました校長の若月隆雄と申します。よろしくお願ひします。令和7年度は新生18名が新たに加わり、全校生徒71名でスタートしました。

川東中学校では、心を豊かにする活動として「元気はつらつ挨拶・返事」「学舎に感謝する清掃」「食の恵みに感謝する給食」「川中大好き校歌斉唱」を合言葉に取り組んでいます。礼儀正しく、自分で考えて行動している生徒の姿に感動しました。特に清掃に取り組む姿勢は本当に立派です。川東中学校の生徒に出会えたことに感謝です。

始業式や全校朝会で生徒たちに話したことを一部紹介します。

先生たちと一緒に「安全安心で楽しい川東中学校」を作っていきましょう。「安心安全で楽しい学校」とはどういうことでしょうか？安心安全を守るには、まずは命を大切にすることです。自分の命、家族の命、友達の命、ペットの命、命は一つしかありません。ゲームのように何回も生き返ることはありません。交通事故、川や海での事故、災害など、自分の命は自分で守るしかありません。誰もが安心して過ごすためには、人権を守ることも大切です。私は「いじめ」を絶対に許しません。もし苦しい思いをしている人がいたら、私たち教員に相談してください。一人で悩まないでください。安心安全な環境をつくることで、初めて楽しい学校になると私は考えます。この川東中学校で、何かに一生懸命取り組んで、努力して目標を達成して充実感や達成感を感じてほしい、そして川東中学校、川東地域、新発田市への郷土愛をもてる人になってほしいという願ひを持っています。

「ヌチドウ タカラ」という言葉は、沖縄の言葉です。「ヌチ」は「命」、そして「タカラ」は「宝」と訳されます。つまり、「命は宝」という意味です。この言葉は、どんな困難な状況にあっても、命そのものが最も大切なものであり、それを大切にしなければならないというメッセージを伝えています。「ヌチドウ タカラ」の言葉を心に持ちながら、毎日を大切に過ごしてほしいと思います。そして、周りの人々にも命の大切さを伝えていきましょう。皆さん一人ひとりが、自分の命を大切に、他の人の命も大切にすることで、世界はもっと優しく、もっと素晴らしいものになるはずですよ。

「命を守ること」「人権を守ること」安心安全で楽しい学校づくりに向けて、職員一同、力を合わせて最善を尽くします。今年1年間、子供たちの成長のために、ご協力とご支援をいただきますようお願いいたします。すべては子供たちの輝く未来のために……。